

徳地のホタル



徳地のホタル

5月の末ともなると、徳地では「もう出た?」「もう観た?」の言葉が挨拶のように聞かれます。皆、その年のホタルを何としても見たい、孫や子供に見せたいのです。徳地のホタルは見事ですよ。まだ見た事が無い方は是非、見たことがある方は周囲のお仲間をお誘いの上、お出かけください。

ホタルは5月の末から6月の半ばくらいまで、2~3週間の期間、また、夜の8時から9時くらいまでが多いようです。蒸し暑い風の無い夜に多くです。冷たい風の強い夜は少ないです。

蛍狩は浴衣姿でうちわ、下駄履きは誤りです。ホタルの季節は夜は案外寒く、暖かい上着が必要です。ブヨなど虫さされの恐れもあります。虫除け、長袖、長ズボン、歩きやすい靴でお出かけください。懐中電灯も安全の為にお持ちください。

現地までは車でお越しになると思いますが、暗がりでは歩く人は見えにくく、車のライトは蛍見物を台無しにします。十分離れた場所に車を止め、お互いに楽しく堪能しましょう。

①佐波川閑水近辺

ホタルの数と雰囲気でNO.1

川原の草原に揺らぐホタルの光が幻想的。

光の海

②山口サッカーフィールド裏

土手が低い。足元にも草がある。ホタルがその草に止まっていて手で受けると簡単に手の中に入ります。手の中で光ってくれたりします。

③三谷川流域

渓流に戯れるホタルの乱舞。採石場より上流がお勧め。三谷川にかかる全ての橋からの眺め。

④重源の郷入口

車のヘッドライトを消すと「信じられない!」今走った道の上でも飛んでいました。

⑤防府高等学校佐波分校裏

広い川原を優雅に飛ぶホタル。橋の上から見渡せるので足元が危なくありません。家族連れも安心。

⑥遠内・串間

ガードレールに蛍のオブジェクトがついています。道幅も広くなっていますので、山側に車を止めてゆっくりご鑑賞下さい。

⑦上村橋

橋の下でも飛んでいました。また、土手を西に降りていくと島地川に注ぐ支流の周囲にも沢山飛んでいます。

⑧麻生

中塚橋付近の土手のサイクリングロードを上流に向かって歩いてみてください。付近の県道は車の往来がかなりありますが、ライトは竹林にさえぎられます。

⑨矢井川流域

矢井橋から、矢井バス停に向かって歩き山が道に迫っている辺りに特に多いようです。道は川と山に挟まれてそこを行き来するホタルが観られます。

⑩川平橋周辺

国道376号線沿い、島地川にかかる川平橋。橋の向こうは山で橋の手前に駐車スペースがあります。